
 
 
 
 
 

 

 

第９号に続き、６月２６日（土）、２７日（日）に行われた「八代

中体連大会」の感想を紹介します。 
 
【バドミントンＹ ａ ｔ ｓ ｕ ｓ ｈ ｉ ｒ ｏ ７ ｔ ｈ ：坂口 奈々】 
 
［ 大会の感想 ］ 
 団体ベスト８、個人ベスト１６ 
 結果的には少し悔しいところもありますが、今までの試合の
中で一番力を発揮でき、一番楽しめたと思います。もうこれで
引退は少し寂しいですが、最後の試合は今自分のできることを
全て出せていたと思うので満足しています。 
 
［ 後輩へのメッセージ ］ 

元々３年生は２人しか居なかったから私達が引退してもそ
んなに変わらないと思うけど、色々頑張ってください。新しく
キャプテンになる人は、あの元気の良すぎる１年生のお世話、
頑張ってください。うるさくて少し面倒くさかったけど、そん
な雰囲気が何気に好きだったし、女子とも沢山お話したいの
で、引退後もたくさん遊びに行きます。 
 

［ 先生やコーチへのメッセージ ］ 
監督には小学校３年生の頃から指導していただいていたの

で、これまでの感謝とか、色々な思いを胸に全力で大会に挑み
ました。結果はそこそこでしたが、最後に６年間の全てを活か
した試合ができ、監督も、とても満足そうな顔をされていたの
で、すごく嬉しかったです。６年間ありがとうございました。 
 

［ これから頑張りたいこと ］ 
受験に向けて、勉強を本格的に頑張っていきたいです。 

 
【 剣道：武原 椿樹 】 
［ 大会の感想 ］ 
 コーチや後輩のおかげで個人２年の部で優勝することがで
きました。自分はこれが初めての中体連だったので、とても緊
張しました。県中でもがんばろうと思います。 
 
［ 後輩へのメッセージ ］ 
 一緒に練習してくれてありがとう。 
 
［ 先生やコーチへのメッセージ ］ 
 コーチのおかげで優勝することができました。県中でも行け
るところまで行って、ゆくゆくは九州大会や全国大会に行ける
ように頑張りたいと思います。これからもご指導のほど、よろ
しくお願いします。 
 
［ これから頑張りたいこと ］ 

県中があるので、まず、そこで良い成績を残したいのと、県
中の次には九州、全国大会があるので、そこに行けるようにが
んばりたいです。 

【 男子ソフトテニス部：恒吉 眞啓・岡村 亘 】 
 
［ 大会の感想 ］ 
 中体連ということもあり、全体的にミスしてしまい、結果
は団体戦は３位、個人戦は最高３回戦までの結果になってし
まい、目標の県大会へ行くことはできませんでした。悔しい
結果となりましたが、この大会で学べたことがたくさんあっ
たので良かったです。 
 
［ 後輩へのメッセージ ］ 
 Ａチームに入っている２年生に関しては団体戦で助けられ
てきたので感謝しています。他の１・２年生も応援ありがと
うございました。新チームになって大変だろうけれど、自分
たちの目標を達成できるように頑張ってください。 
 
［ 先生やコーチへのメッセージ ］ 
 指導していただいた宮田先生や飯田先生がいることで、と
てもいい練習ができました。おこられる時も多かったけど、
それでもたくさん指導してくださり、とても感謝しています。
２年間指導していただきありがとうございました。 
 
［ これから頑張りたいこと ］ 
 受検があるので、それに向けて勉強をがんばっていきます。 

 
   
 ７月６日（火）に熊本県教育委員会と八代市教育委員会が
学校訪問に来られます。県から２名、八代市教育委員会から
は北岡教育長をはじめ１７名の方が来校されます。 
 以下の授業について授業参観が行われる予定です。 
 
【２時間目】 
○１年１組：数学「数学の言葉を身につけよう」 
○１年２組：国語「話の構成を工夫しよう」 
○２年１組：音楽「曲の構成に基づき固有性を味わいながら鑑賞しよう」 
○３年１組：理科「生物の種類の多様性と進化」 
 
【３時間目】 
○１年１組：道徳「裏庭での出来事」 
○３年１組：英語「Unit２」 
○はまかぜ：数学「関数を利用して問題を解決しよう」 
 
【４時間目】 
○１年１組：美術「花のスケッチ」 
○１年２組：保体「創作ダンス」 
○２年１組：社会「世界から見た日本の自然環境」 
 
 午後から、授業研究会等が行われますので、生徒の皆さん
は、給食を食べた後、下校することになります。下校予定時
刻は１３時４５分です。緊張せず、がんばってください！ 

       

Yatsushiro Daishichi JHS                                                             
第七中学校だより  

 

 
 

 

令和３年７月２日 
第１０号 

八代市立第七中学校 

男子チームは団体で３位に入るとともに、個人ダブルスで
２年生の上田・高沢ペアが３位に入賞しています。 

中体連の写真提供をお願いします 
 ＰＴＡ新聞を作成するにあたり、大会の様子を撮
影された写真を提供いただけないでしょうか。各部
活動（社会体育も含む）７月６日（火）までに５枚
以内に絞り込まれた上で、矢鉾教頭まで提出いただ
きますようお願いします。よろしくお願いします。 

中体連大会で感じたこと 
私はソフトテニス種目の会場責任者として２日間、市

テニスコートにおりました。男女の試合の様子を見なが
ら、「どの選手も大きく成長したなぁ。」と感心しました。
３年生にとっては最後の大会になることから、どの選手
も特別な思いで大会に臨んでいました。入学時に、この
ように成長することを誰が想像できたでしょうか。「中学
校の３年間は、子供たちの可能性が大きく開花する、す
ばらしい時期だ」と改めて思いました。 

目標に向かって努力することの素晴らしさを実感した
３年生の皆さん、これまで部活動に頑張れた自分に自信
を持ち、「希望する進学先に合格する」という、次の目標
に向かってがんばってください。 


